

Herzlich willkommen:

Neue Pfarrsekretärin

Von Angela Eckart

6. Mai 2024



In wenigen Wochen geht unsere langjährige Pfarrsekretärin Stephanie Dürrwang in den wohlverdienten Ruhestand.

Seit Anfang Mai gibt es deshalb in unserem Pfarrbüro ein neues Gesicht.

Wir freuen uns, dass Frau Ilona Gasch unser Team zukünftig als Pfarrsekretärin verstärken wird und heißen sie in unserem Pfarrhaus herzlich willkommen.

Viele Gemeindemitglieder kennen Frau Gasch und ihre Familie aus den Gottesdiensten unserer Gemeinde.

Frau Gasch ist 48 Jahre alt, verheiratet und Mutter von zwei erwachsenen Söhnen.

Wir wünschen Frau Gasch viele gute Begegnungen und Gottes Segen für ihren Dienst als Pfarrsekretärin in unserer Pfarrei.